

心一つに ～2nd ステージへ～

宮之城 中

～ 校訓：誠実・向学・鍛練 ～

令和4年度 第5号 [令和4年9月16日(金)]

〒895-1803 薩摩郡さつま町宮之城屋地391

Tel 0996(53)1587 / Fax 0996(53)0504

・HP <http://www2.satsuma-net.jp/miyanojochu/>

・ブログ <https://blog.canpan.info/miyachu/>

・E-mail: [syoku-c-miyanojo@mail.satsuma-net.jp](mailto:syoku-c-miyanojo@mail.satsuma-net.jp)

# 『青春って すごく <sup>みつ</sup>密なので。』

校長 野添 誠

はじめに、秋風薫る晴天の中、9月11日(日)に宮之城中学校第4回体育大会が開催できましたことに、保護者の皆様、地域住民の皆様、教育委員会等関係者の皆様の御理解・御協力に深く感謝申し上げます。

また、「さつみや会」の皆様には、体育大会前日に入場門づくりをしていただきました。

未だ、コロナ禍の中、3年ぶりに終日開催ができましたことに、皆様には教職員、生徒ともども感謝の意に絶えません。誠にありがとうございました。

さて、今年の夏の全国高校野球選手権は、仙台育英高校の悲願の初優勝(宮城県としてだけでなく東北勢としても初優勝)で幕を閉じました。地元は、深紅の大優勝旗が白河の関を越えたことに大喜びだったようです。閉会式後にネット上で話題になったのが、優勝した仙台育英高校の監督がインタビューに涙ながらに応じたコメントでした。

その中でコロナ禍で育った今年の3年生について「入学どころか、たぶんおそらく中学校の卒業式もちゃんとできなくて」と振り返り、「青春ってすごく密なので。でもそういうことは全部ダメだ、ダメだと言われて」「でも本当にあきらめないでやってくれた」と選手をたたえました。さらに「ただ最後、僕たちがここに立ったというだけなので、ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたら」とも加え、コロナ禍で活動を制限された全ての高校生にエールを送ったのです。

その感動的な内容は、全国の高校生だけでなく、おそらく中学生の心にも響いたことでしょう。本校の3年生も同様です。入学式から短縮、修学旅行は県外から県内へ、体育大会(1・2年時)も午前開催の短縮、部活動の停止、各種大会の中止や出場辞退、そして休校、何もかもに「密になることを避ける」と制限をかけられ、マスクをつける学校生活が続いています。

それでも、何一つ愚痴を言わずに耐えながら、諦めることなく努力を重ね、勉学や学校行事、部活動で実績を上げてきた3年生に、私は「よく頑張った!」と心からエールを送りたいです。

体育大会は、体育科授業の学習、学級の結束、応援演舞、そして部活動(運動部、吹奏楽部、美術部)の活躍の場であり、表現力を育成する教育活動です。3年生にとっては、義務教育最後の体育大会になるので、先生方には、一生の思い出に残る最高の活躍の場になるように、終日開催を工夫していただきました。今年の体育大会は、多くの方々の思いや願い、協力が礎となり、生徒達が躍動した体育大会になったと思います。

## 2学期は目標と結果で伸びるチャンス!

2学期がスタートして、3週間が過ぎようとしています。始業式の日、生徒には、「2学期は、体育大会、部活動の新人大会や演奏会、合唱コンクール、修学旅行などの大きな行事がたくさんあるから、目標と結果で伸びるチャンスの多い学期です。結果が積み重なることで自信につながります。」という話をしました。生徒会も役員改選があり、生徒会の中心が1・2年生にバトンタッチされます。3年生にとっては、進路選択の大切な学期でもあります。

3年生は義務教育の集大成として、1・2年生はたくましい宮之城中の生徒として思う存分活躍し、「伸びる」2学期にしてください。



(1年生徒代表の発表)

# 第4回宮之城中学校体育大会の結果

9月11日(日)に、第4回宮之城中学校体育大会が開催されました。今年の体育大会は3年ぶりの終日開催、生徒は、それぞれに、自分の持てる力を十分発揮し、昨年度に勝るとも劣らない、りっぱな態度で体育大会を成功に導いてくれました。

この成功の背景には、本校の職員だけでなく、早朝から駐車場係等をしてくださったPTA保体部の方々や前日に入場門を造ってくださった「さつみや会」の皆様の尽力があったからこそと思っています。職員・生徒一同を代表してお礼を申し上げます。ありがとうございました。

【総合優勝】〔競技の部〕 **赤組** 〔応援の部〕 **赤組**

【学年別1位】〔1年〕1組, 〔2年〕1組と4組(同位), 〔3年〕5組

【選手種目】

100m走 1位 男子(●● ●●) 女子(●● ●●)

〃 1位 男子(●● ●●) 女子(●● ●●)

〃 1位 男子(●● ●●) 女子(●● ●●)

800m走 1位 ●●●●(3年) 2位 ●●●●(3年) 3位 ●●●●(3年)

1500m走 1位 ●●●●(3年) 2位 ●●●●(3年) 3位 ●●●●(2年)

**新記録賞**【1年女子100m(14秒30)】 ●● ●●

## 【お祝い金を頂戴しました！】

体育大会の開催に当たって、宮之城屋地地区公民館と宮之城衣料品店協同組合様から各「お祝い金」(5千円)を頂戴しました。今後の教育活動に大切に使用させていただきます。誠にありがとうございました。



# 【速報】全国学力テスト・学習状況の結果

4月に3年生を対象に実施された全国学力テストの結果が分かりましたので、概況をお知らせします。全国平均と比較して国語で1ポイント、数学で4ポイント低く、本校は、未だ、学力に課題がありますが、国語科は全国との平均差が年々縮まり、改善の兆しが見られる結果となりました。また、学習状況調査において、「PCやタブレットなどの授業での活用状況」の問合せに対して、「よく活用している」と回答した生徒が、本校で**48.9%**と、全国(21.8%)や県(13.7%)と比較して突出して高く、本校のタブレット活用が、他校より先進している状況が伺える結果となりました。

	国語	数学	理科
本校	68	47	45
県	69	47	49
全国	69	51	49
(全国)	(-1)	(-4)	(-4)

## 新任の先生の紹介

今月から、本校に1人の教員と2人のALTが配置されましたので、紹介します。

- 島野 晃輔 (はたの こうすけ) 先生  
【教科】保健体育 【学年】3年副担  
【部活動】男子バレーボール部の副顧問
- ALTの先生  
ローラ (アイルランド), ニコラス (ジャマイカ)



Hi!  
How are you?  
※左から  
ニコラス  
ローラ  
島野先生

◎ 中体連主催 川薩地区中学校駅伝競走大会

【日時】 9月29日(木)

【場所】 薩摩川内市陸上競技場

【スタート】 女子9:30 男子10:50



## 10月の主な学校行事

- 4日(火) 生徒会立会演説会
- 8日(土) 第2土曜授業日 芸術鑑賞会
- 11日(火) 宮中アクションデー、地区新人戦(バス)
- 12日(水) 地区中体連新人戦(~13日)
- 18日(火) 中間テスト(~19日)
- 21日(金) 家庭教育学級(15:00~)
- 27日(木) 生徒会学校専門部会